

Medaillenregen für NÖ-Rollstuhlsportler bei den ÖSTM 2014

In Stockerau kämpften Österreichs Top-Tischtennissportler und -sportlerinnen um die begehrten Medaillen bei den Österreichischen Staatsmeisterschaften 2014 im Tischtennis für Behinderte. Mit einem Medaillenregen für die NÖ-Rollstuhlsportler und -sportlerinnen gingen die Titelnkämpfe in der Stani Fraczyk Arena zu Ende.

17 Medaillen gingen an das Niederösterreichische Team. Vor allem der BSV Weißer Hof mit Doris Mader und Andreas Vevera räumte mit 5x Gold und 1x Silber mächtig ab. Dies waren die erfolgreichsten Staatsmeisterschaften in der 26-jährigen BSV-Vereinsgeschichte. Vize-Paralympicssiegerin 2012 Doris Mader holte sich überlegen die Staatsmeistertitel im Einzel, Doppel und im Offenen-Bewerb bei den Damen. Im Mixed-Doppel gewann sie zusätzlich mit ihrem Vereinskollegen und Paralympicssieger Andreas Vevera ihren insgesamt 37. Staatsmeistertitel seit dem Jahr 2005. "4x Gold bei den Staatsmeisterschaften zu gewinnen ist toll und freut mich sehr. Ich halte jetzt bei unglaublichen 37 Staatsmeistertitel in dieser kurzen Zeit, ein Wahnsinn! Jedoch warten noch einige Turniere und große Aufgaben auf mich, sind doch im September die Weltmeisterschaften in China, daher warten noch harte Trainingseinheiten auf mich. Aber mit diesen Erfolgen kann ich sicher im Training noch mehr Gas geben um für die WM gerüstet zu sein", so die Gänserndorferin Doris Mader.



Doris Mader und Andi Vevera im Goldregen!

Auch Paralympicssieger 2008 und Trainingspartner Andreas Vevera konnte sich erstmals über 3 Medaillen bei Staatsmeisterschaften freuen. Im Einzel-Bewerb in der Klasse 1+2 gewann er das Finale gegen seinen Teampartner Hans Ruep und im Mixed-Doppel mit Vereinskollegin Doris Mader seinen insgesamt 14 Staatsmeistertitel! Im Doppelbewerb kam mit Teampartner Hans Ruep eine weitere Silbermedaille hinzu. "Unglaublich, das waren nicht nur für den BSV die erfolgreichsten Staatsmeisterschaften sondern auch für mich. Noch nie konnte ich 3 Medaillen bei Staatsmeisterschaften nach Hause mitnehmen. Und das trotz stärkerer Behinderung gegenüber allen anderen Teilnehmern. Heuer musste ich leider krankheitsbedingt einige Turniere absagen, da tun diese Erfolge doppelt gut. Ich freue mich für unseren Verein und unsere tolles Team!", so der stolze BSV-Sektionsleiter und gebürtige Pöggstaller Andreas Vevera.

Im Einzel-Bewerb Klasse 5 konnte Franz Desch (VSV Amstetten) das Finale gewinnen, somit ging ein weiterer Titel nach Niederösterreich! Zudem gewann er mit seiner Doppelpartnerin Ingrid Eder die Bronze-Medaille im Mixed-Bewerb.

Medaillen bei den ÖSTM Tischtennis 2014:

Sitzend:

Doris Mader (BSV Weißer Hof)	4xGold (Offene Kl.1-5, Einzel Kl.3-4, Doppel, Mixed-Doppel)
Andreas Vevera (BSV Weißer Hof)	2xGold (Einzel, Mixed-Doppel) 1xSilber (Doppel)
Desch Franz (VSV Amstetten)	1xGold (Einzel Kl.5) 1xBronze (Mixed-Doppel)
Eder Ingrid (VSV Amstetten)	1xSilber (Doppel) 3xBronze (Offene Kl.1-5, Einzel Kl.3-4, Mixed-Doppel)
Garstenauer Franz (VSV Amstetten)	1xSilber (Einzel Kl.5)
Lumplecker Herbert (VSV Amstetten)	1xBronze (Einzel Kl.5)
Fleischhacker Elisabeth (VSV St.Pölten)	1xBronze (Mixed-Doppel)
Frank Gerhard (BSV Wr.Neustadt)	1xBronze (Einzel Kl.1-2)
Scharf Gerhard (BSV Wr.Neustadt)	1xBronze (Einzel Kl.1-2)

Stehend:

Hahn Patrick (VSV Amstetten)	1xBronze (Einzel Kl.6)
------------------------------	------------------------

Verbandsgold:

Zottel Ullrike (NÖVSV)	1xGold (Einzel Kl.5)
------------------------	----------------------